



Investigaciones contra García Cabeza de Vaca surgieron antes del inicio de este gobierno: Ricardo Mejía

Tras la emisión de una alerta migratoria contra el ex gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, Ricardo Mejía advirtió que las investigaciones en contra del panista se iniciaron desde antes de que iniciara funciones este gobierno. Sin embargo, fue en este sexenio cuando se han liberado las órdenes de aprehensión.

<https://www.milenio.com/politica/cabeza-vaca-ricardo-mejia-dice-investigaciones-no-son-de-este-gobierno>